

Allgemeine Geschäftsbedingungen minciospace_ Mitgliedschaften

Stand: März 2025

§ 1. GELTUNGSBEREICH

(1) Die nachstehenden allgemeinen Geschäftsbedingungen (in der Folge auch „AGB“ oder „Geschäftsbedingungen“ genannt) sind Bestandteil eines jeden Vertrages zwischen der minciospace_ Betriebs GmbH, FN 613529 z, Minciostraße 17, 1150 Wien Österreich (im Folgenden auch „minciospace_“) und jedem ihrer Vertragspartner:innen (in der Folge auch „Mitglied“ genannt). Sie gelten, soweit rechtlich zulässig, auch für Dritte, die vom Mitglied in die Räumlichkeiten des minciospace_ eingeladen werden und die vom minciospace_ zur Verfügung gestellte Räumlichkeiten und Dienstleistungen nutzen. Das Mitglied haftet in diesem Fall gegenüber dem minciospace_ für die Handlungen des Dritten wie für seine eigenen.

(2) minciospace_ erbringt seine Leistungen ausschließlich auf der Grundlage dieser AGB. Diese gelten für alle Rechtsbeziehungen zwischen minciospace_ und dem Mitglied, selbst wenn nicht ausdrücklich auf sie Bezug genommen wird. Sonstige Vereinbarungen, Abweichungen, Ergänzungen bedürfen vorab jeweils der ausdrücklichen schriftlichen Zustimmung von minciospace_. Maßgeblich ist jeweils die zum Zeitpunkt des Vertragsschlusses gültige Fassung.

(3) Es stehen folgende Arten der Mitgliedschaft zu Verfügung:

- Arbeitskreis Mitgliedschaft
- Mitgliedschaft FIX I Solo Künstler:in
- Mitgliedschaft FIX I Ensemble (ab 2 Personen)
- Mitgliedschaft FLEX I Solo Künstler:in
- Mitgliedschaft FLEX I Ensemble (ab 2 Personen)

Details zu den Mitgliedschaften unter <https://minciospace.at/mitgliedschaft/>

§ 2. ANMELDUNG

(1) Die Anmeldung zur jeweiligen Mitgliedschaft erfolgt online via <https://minciospace.at/mitglied-werden/>. Nach der Anmeldung per Onlineformular erfolgt die Bestätigung per E-Mail durch minciospace_ sowie die Übermittlung einer Rechnung. Ein Anspruch die Leistungen der Mitgliedschaft wird erst nach Erhalt des Mitgliedschaftsbeitrages gültig. Eine Ablehnung von Mitgliedern kann ohne Angabe von Gründen von minciospace_ erfolgen.

(2) Bei Ensemble Mitgliedschaften sind die Namen und Kontaktdaten aller Ensemble Mitglieder, die den Raum mitnutzen, an minciospace_ bekannt zu geben.

(3) Alle Tarifangaben verstehen sich einschließlich Umsatzsteuer (falls anwendbar). minciospace_ behält sich das Recht vor, die Leistungsbeschreibung der einzelnen

Mitgliedschaften jederzeit unter Einhaltung einer einmonatigen Ankündigungsfrist gegenüber dem Mitglied schriftlich zu ändern. Für den Fall, dass das Mitglied innerhalb eines Monats der geänderten Leistungsbeschreibung nicht ausdrücklich schriftlich widerspricht, gilt die geänderte Leistungsbeschreibung als zwischen den Parteien vereinbart. Im Falle des Widerspruchs gilt die bisherige Leistungsbeschreibung fort.

§3. RECHTE / PFLICHTEN DES MITGLIEDES BEI EINMIETUNG

(1) Der durch den minciospace_ zur Verfügung gestellte Raum darf vom Mitglied ausschließlich zu Lager- und kurzzeitigen Arbeitszwecken verwendet werden. Der persönliche Firmen- oder Künstler:innenname des Mitglieds bzw. des Ensembles wird in das minciospace_ Netzwerk aufgenommen.

(2) Um die Verfügbarkeit der Räumlichkeiten zu prüfen, erhalten Mitglieder für die Dauer ihrer Mitgliedschaft Einsicht in den Kalender der Raumnutzung. Um den Zugang zum gewünschten Zeitpunkt zu garantieren, ist im Voraus eine Reservierung (Tag bzw. Tage/Uhrzeit/Dauer) per E-Mail an welcome@minciospace.at nötig. Eine Bestätigung erfolgt über minciospace_ und der reservierte Zeitraum wird, sofern verfügbar, im Kalender eingetragen. Wenn es mehrere Anfragen für den gleichen Termin gibt, wird der Slot nach „First Come - First Serve“ Prinzip vergeben.

(3) Wir bitten darum, dass nur die Termine reserviert werden, an denen der Raum tatsächlich genutzt werden soll („Fair Use“). Sollten reservierte Termine nicht eingehalten werden können, ist minciospace_ fristgerecht zu benachrichtigen (per E-Mail/Telefon), um die Reservierung zu stornieren. Es gelten folgende, für Mitglieder gemilderte, Stornobedingungen:

Bis 14 Tage vorher: keine Stornogebühren

Bis 5 Tage vorher: 50% des normalen Raumaboppreises

Ab 5 Tage vorher: 100% des normalen Raumaboppreises

Spontane Raumnutzungen sind möglich, sofern der Raum lt. Kalender verfügbar ist. minciospace_ ist jedoch in jedem Fall über die Nutzungsdauer zu benachrichtigen, um etwaige Nutzungsentgelte zu verrechnen (v.a. bei Arbeitskreis und FLEX Mitgliedern).

(4) Das Mitglied verpflichtet sich, alle genutzte Räume schonend und pfleglich zu behandeln. Bauliche Veränderungen dürfen vom Mitglied keinesfalls vorgenommen werden, mit der Ausnahme eine bauliche Veränderung wurde vorab mit minciospace_ besprochen und schriftlich eingewilligt.

(5) Das Mitglied hat keinen Anspruch auf die exklusive Verwendung der Räumlichkeiten außerhalb der vorab reservierten Zeiträume.

(6) Für den Zeitraum der Mitgliedschaft bzw. der Raumnutzung stellt minciospace_ dem Mitglied Informationen über das Schlüsselsystem des minciospace_ zur Verfügung. Diese Information ist streng geheim zu halten und darf nicht mit Dritten (Ausnahme: Ensemblemitglieder, die minciospace_ bekannt gegeben wurden) geteilt werden. Sämtliche Schlüssel und sonstige Zugangsvorrichtungen sind Eigentum des minciospace_. Das Mitglied ist nicht befugt, davon Duplikate anfertigen zu lassen.

(7) Bei Verlassen der Räume hat das Mitglied diese in einem ordentlich aufgeräumten Zustand zu hinterlassen, sämtliche eingebrachten Gegenstände zu entfernen sowie besenrein und pünktlich zurückzugeben (Müll entsorgt – in die dafür vorgesehenen Behälter,..). Sollte dies nicht der Fall sein, wird das Mitglied darüber informiert und ggf. eine Endreinigung beauftragt und separat verrechnet.

Beim Verlassen des Geländes müssen alle Türen und Fenster grundsätzlich verschlossen werden und die Schlüssel an den dafür vorgesehenen Schlüsselsafe zurückgebracht werden. Im Falle des Verlusts von Schlüsseln hat das Mitglied den minciospace_ unverzüglich zu informieren. Lässt es sich eindeutig nachweisen, dass das Mitglied die Türen, die für den Zutritt notwendig sind, nicht ordnungsgemäß verschlossen hat, haftet dieser für entstandene Schäden/Diebstahl.

Verlässt das Mitglied die Räumlichkeiten des minciospace_ als letztes, so hat es dafür zu sorgen, dass sämtliche Türen ordnungsgemäß versperrt, sämtliche Fenster geschlossen und das Licht sowie sämtliche sonstigen elektronischen Geräte abgeschaltet sind.

(8) Das Mitglied hat Strom und Wasser schonend zu verwenden. Die Verwendung von starken Energieverbrauchern (Klimaanlage, Heizstrahler usw.) bedarf der Zustimmung des minciospace_. Ein länger andauernder, verschwenderischer Umgang mit Ressourcen berechtigt den minciospace_ zur Weiterverrechnung der entstehenden Mehrkosten.

(9) Das Mitglied darf die Außenflächen mitnutzen, sämtliche Aus- und Eingänge sowie Fluchtwege müssen jedoch frei bleiben.

(10) Der Nutzungszeitraum Montag bis Freitag 08:00 bis 21:30 Uhr sowie Samstag und Sonntag von 08:00 bis 18:00 Uhr ist einzuhalten. Nach 21:30 bzw. 18 Uhr ist eine Nutzung der Räume nicht mehr erlaubt, um eine Belästigung der Allgemeinheit und der Nachbarschaft zu vermeiden.

(11) Das Mitglied verpflichtet sich, die „Hausordnung“ inklusive „Code of Conduct“ zu beachten und einzuhalten.

§ 4. SCHADENERSATZ, HAFTUNGSFREISTELLUNG

(1) Das Mitglied haftet für die von ihm selbst oder seinen Dienstnehmer:innen verursachten Schäden am Mietgegenstand. Diese Haftung trifft das Mitglied auch für seine Besucher:innen, Kund:innen oder Lieferant:innen, sofern der Schaden aus einer mangelnden Kontrolle, oder Überwachung der genannten Personen resultiert. Das Mitglied ist unverzüglich zum vollständigen Ersatz dieses Schadens an minciospace_ verpflichtet.

(2) Das Mitglied haftet minciospace_ gegenüber zudem für alle Schäden, die minciospace_ durch eine Pflichtverletzung gemäß diesen AGB, v.a. § 3, einzelvertragliche Vereinbarung oder Gesetz entstehen, insbesondere auch für entgangenen Gewinn und Mangelfolgeschäden (z.B. keine fristgerechte Stornierung der reservierten Räume.)

(3) Das Mitglied stellt minciospace_ für den Fall einer Inanspruchnahme wegen eines Verstoßes gegen eine der in § 3 geregelten Pflichten oder eines sonstigen Verstoßes des Mitglieds gegen geltendes Recht auf die erste Anforderung von minciospace_ von der Haftung frei. Insbesondere verpflichtet sich der minciospace_ Vertragspartner insoweit, sämtliche Kosten, insbesondere Anwalts-, Gerichts- und Schadenersatzkosten zu übernehmen, die minciospace_ in diesem Zusammenhang entstehen.

§ 6. DAUER UND BEENDIGUNG DER MITGLIEDSCHAFT IN DER ZWISCHENNUTZUNG

(1) Mitgliedschaft Flex I Solo Künstler:in oder Ensemble: Die Mitgliedschaft läuft über ein gesamtes Jahr (12 Monate) und beginnt immer am 1. Tag des jeweiligen Kalendermonats. Sie wird automatisch verlängert, sofern sie nicht bis spätestens ein Monat vor Auslaufen des Mitgliedsjahres beendet wird.

Mitgliedschaft FIX I Solo Künstler:in und Ensemble: Die Mitgliedschaft wird auf unbestimmte Zeit, mindestens aber 6 Monate abgeschlossen, die Kündigungsfrist beträgt ein Monat.

Mitgliedschaft Arbeitskreis: Die Mitgliedschaft läuft über ein Kalenderjahr (Jänner bis Dezember) und kann mit mind. einem Monat Kündigungsfrist mit Ende Dezember gekündigt werden. Sie wird automatisch verlängert, sofern sie nicht bis spätestens einem Monat vor Auslaufen des Mitgliedsjahres beendet wird.

(2) Eine Kündigung durch minciospace_ erfolgt schriftlich gegenüber dem Mitglied, sofern die Zwischennutzung auf Grund veränderter gesetzlicher Bestimmungen oder wirtschaftlicher Parameter, die den Fortbetrieb verunmöglichen, endet. Die Kündigungsfrist beträgt ein Monat. Etwaige Jahresgebühren werden anteilmäßig rückerstattet (Ausnahme Arbeitskreismitgliedschaft).

(3) Der Vertrag endet automatisch mit dem Tode des Mitglieds oder wenn minciospace_ ohne Verschulden dauerhaft daran gehindert ist, die Leistungen unter dem Vertrag zu erbringen.

(4) Der Vertrag kann von minciospace_ jederzeit ohne Einhaltung einer Kündigungsfrist aus wichtigem Grund aufgelöst werden. Ein wichtiger Grund ist insbesondere aber nicht ausschließlich, wenn:

- a) das Mitglied gegen Bestimmungen der AGB verstößt und diesen Verstoß trotz Mahnung und Setzung einer Nachfrist gemäß den einschlägigen Vertragsbestimmungen nicht behebt;
- b) das Mitglied fällige Zahlungen nicht innerhalb der gesetzten Zahlungsziele leistet;

§ 7. ZAHLUNGSMODALITÄTEN

(1) Der jeweilige Mitgliedsbeitrag ist monatlich (Mitgliedschaft FIX) oder jährlich (Mitgliedschaft FLEX, Arbeitskreismitgliedschaft) im Voraus zu bezahlen. Weitere Leistungen (z.B. ermäßigte Nutzungsgebühr bei Mitgliedschaft FLEX) werden gesammelt verrechnet und nach Rechnungslegung mit einer Frist von 14 Tagen fällig.

(2) Im Falle des Zahlungsverzuges des Mitglieds kann minciospace_ sämtliche, im Rahmen anderer mit dem Mitglied abgeschlossener Verträge, erbrachten Leistungen und Teilleistungen sofort fällig stellen. Weiters ist minciospace_ nicht verpflichtet, weitere Leistungen bis zur Begleichung des aushaftenden Betrages zu erbringen (Zurückbehaltungsrecht)

§ 8. HAFTUNGS AUSSCHLUSS

(1) Für andere als durch Verletzung von Leben, Körper und Gesundheit entstehende Schäden haftet minciospace_ soweit gesetzlich zulässig lediglich, soweit diese auf vorsätzlichem oder grob fahrlässigem Handeln durch minciospace_, seiner gesetzlichen Vertreter:innen oder sonstiger Mitarbeiter:innen oder sonstiger Gehilfen beruht. Eine darüberhinausgehende Haftung auf Schadenersatz ist gänzlich ausgeschlossen. minciospace_ haftet gegenüber dem Mitglied insbesondere nicht für entgangenen Gewinn oder Einkommen, den Verlust von Equipment oder anderen mitgebrachten Gegenständen, für Ansprüche Dritter, mittelbare oder indirekte Schäden, sowie für Mangelfolgeschäden.

(2) Eine Diebstahlversicherung seitens der minciospace_ Betriebs GmbH besteht nicht.

§ 9. DATENSCHUTZ

(1) minciospace_ verwendet die vom Mitglied mitgeteilten Daten (Anrede, Name, Anschrift, E-Mail-Adresse, Telefonnummer, Bankverbindung) gemäß den Bestimmungen des österreichischen Datenschutzrechts.

(2) Das Mitglied stimmt zu, dass seine persönlichen Daten, wie Name/Firma, Beruf, Geburtsdatum, Firmenbuchnummer, Vertretungsbefugnisse, Ansprechperson, Geschäftsanschrift und sonstige Adressen des Vertragspartners, Telefonnummer, E-Mail-Adresse, Bankverbindungen, Kreditkartendaten, UID-Nummer zum Zwecke der Vertragserfüllung und Betreuung des Mitglieds sowie für eigene Werbezwecke von minciospace_, beispielsweise zur Zusendung von Angeboten, Werbeprospekten und Newsletter (in Papier- und elektronischer Form), sowie zum Zwecke des Hinweises auf die zum Mitglied bestehende oder vormalige Geschäftsbeziehung (Referenzhinweis) (automationsunterstützt) ermittelt, gespeichert und verarbeitet werden.

(3) Das Mitglied ist einverstanden, dass ihm elektronische Post zu Werbezwecken (Newsletter) bis auf Widerruf zugesendet wird. Diese Zustimmung kann jederzeit schriftlich mittels E-Mail an die angeführten Kontaktdaten widerrufen werden.

§ 10. VERTRAULICHKEIT

(1) Die Parteien werden sämtliche persönlichen, geschäftlichen, finanziellen und sonstigen vertraulichen Informationen der jeweils anderen Partei, welche ihnen im Laufe der Vertragsbeziehung zur Kenntnis gelangen, streng vertraulich behandeln und gegenüber Dritten nicht offen legen es sei denn, dass sie (i) aufgrund zwingender gesetzlicher Bestimmungen, oder (ii) rechtskräftiger gerichtlicher oder

verwaltungsbehördlicher Anordnung zu einer solchen Offenlegung verpflichtet sind oder (iii) die entsprechende Information bereits öffentlich bekannt ist.

§ 11. SCHLUSSBESTIMMUNGEN

(1) minciospace_ ist zu einer Änderung dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen und sämtlicher Unterlagen zu jeder Zeit berechtigt. minciospace_ wird Änderungen mit einer angemessenen Frist ankündigen. Das Mitglied hat das Recht, der Änderung zu widersprechen. Widerspricht es den geänderten Bedingungen nicht innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe, so werden diese Vertragsbestandteil. Im Falle des Widerspruchs ist minciospace_ berechtigt, den Vertrag zu dem Zeitpunkt zu kündigen, in dem die geänderten oder ergänzenden Geschäftsbedingungen in Kraft treten sollen.

(2) Im Übrigen bedürfen Änderungen oder Ergänzungen dieser Bedingungen und des Vertrags der Schriftform. Dies gilt auch für die Aufhebung des Schriftformerfordernisses.

(3) Bei Unwirksamkeit oder Unvollständigkeit einer Klausel dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen soll nicht der gesamte Vertrag unwirksam sein. Vielmehr soll die unwirksame Klausel durch eine solche ersetzt werden, die wirksam ist und dem Sinn der unwirksamen Klausel wirtschaftlich am Nächsten kommt. Das Gleiche soll bei der Schließung einer regelungsbedürftigen Lücke gelten.

§ 12. ANWENDBARES RECHT / GERICHTSSTAND

(1) Es gilt das Recht der Republik Österreich unter Ausschluss des UN-Kaufrechts. Unberührt bleiben zwingende Bestimmungen des Staates, in dem das Mitglied seinen gewöhnlichen Aufenthalt hat.

(2) Erfüllungsort ist der Sitz von minciospace_. Für etwaige Rechtsstreitigkeiten aus dem Rechtsverhältnis zwischen minciospace_ und dem Mitglied vereinbaren die Parteien die ausschließliche Zuständigkeit des sachlich zuständigen Gerichtes am Sitz von minciospace_. Ungeachtet dessen ist minciospace_ berechtigt, das Mitglied an seinem allgemeinen Gerichtsstand zu klagen.

General terms and conditions minciospace_ membership

Status: March 2025

§1. SCOPE OF VALIDITY

(1) The following general terms and conditions (hereinafter also referred to as "Terms and Conditions" or "GTC") are an integral part of every contract between minciospace_ Betriebs GmbH, FN 613529 z, Minciostraße 17, 1150 Vienna, Austria (hereinafter also referred to as "minciospace_") and each of its contractual partners (hereinafter also referred to as "Member"). They apply, to the extent legally permissible, also for third parties invited by the Member to the premises of minciospace_ and who use the premises and services provided by minciospace_. In this case, the Member shall be liable to minciospace_ for the actions of the third party as for its own.

(2) minciospace_ provides its services exclusively on the basis of these terms and conditions. These apply to all legal relationships between minciospace_ and the member, even if not expressly referred to. Any other agreements, deviations, or additions require the express written consent of minciospace_ in advance. The version valid at the time of contract conclusion shall be decisive.

(3) The following types of membership are available:

- Arbeitskreis Membership
- Membership FIX I Solo Künstler:in
- Membership FIX I Ensemble (For two or more people)
- Membership FLEX I Solo Künstler:in
- Membership FLEX I Ensemble (For two or more people)

Details on memberships can be found at <https://minciospace.at/mitgliedschaft/>

§2. REGISTRATION

(1) Registration for each membership type is done online via <https://minciospace.at/mitglied-werden/>. After registration via the online form, a confirmation will be sent by minciospace_ via email along with an invoice. Access to the membership benefits will only be valid after receipt of the membership fee. minciospace_ reserves the right to reject members without providing reasons.

(2) In the case of ensemble memberships, the names and contact details of all ensemble members using the rented room must be provided to minciospace_.

(3) All rates are inclusive of value-added tax (if applicable). minciospace_ reserves the right to amend the service description of individual memberships at any time by giving one month's written notice to the Member. In the event that the Member does not expressly disagree to the amended service description in writing within one month, the amended service description shall be deemed to have been agreed between the parties. In the event of an objection, the previous service description

shall continue to apply.

§3. RIGHTS / OBLIGATIONS OF THE MEMBER WHEN RENTING

(1) The available space provided by minciospace_ may only be used by the member for storage and short term work purposes. The personal company or artist name of the member or ensemble will be included in the minciospace_ network.

(2) In order to check the availability of the rooms, members receive access to the room utilisation calendar for the duration of their membership. To guarantee access at the desired time, a reservation (day or days/time/duration) must be made in advance by e-mail to welcome@minciospace.at. A confirmation will be sent via minciospace_ and the reserved period, if available, will be entered in the location calendar. If there are several requests for the same date, the slot will be allocated on a first come, first served basis.

(3) We kindly request that only the dates which are actually planned to be used be reserved ("Fair Use"). If reserved dates cannot be attended, minciospace_ should be notified promptly (via email/phone) to cancel the reservation.

The following modified cancellation conditions apply to members:

- Up to 14 days in advance: no cancellation fee
- Up to 5 days before: 50% of the normal room subscription price
- From 5 days before: 100% of the normal room subscription price

Spontaneous utilization is possible, provided that the room is available according to the calendar. minciospace_ must be notified of the period of use in any case in order to offset any usage fees (especially for Arbeitskreis and FLEX members).

(4) The member undertakes to treat the rented room and any ancillary rooms used with care and consideration. No structural changes may be made by the member under any circumstances, unless a structural change has been discussed in advance with minciospace_ and agreed to in writing.

(5) The member is not entitled to exclusive use of the premises outside the pre-booked periods.

(6) For the period of membership or use of the rentable room, minciospace_ shall provide the member with information about the minciospace_ key system. This information must be kept strictly confidential and may not be shared with third parties (with the exception of ensemble members who have been disclosed to minciospace_). All keys and other access devices are the property of minciospace_. The member is not authorised to have duplicates made.

(7) When leaving the rented room, the member must leave it in a tidy condition, remove all items brought in and return it swept clean and on time (rubbish disposed in the bins provided, etc.). If this is not the case, the member will be informed and, if necessary, a final cleaning will be ordered and charged separately.

When leaving the premises, all doors and windows must always be locked and the keys returned to the designated key safe. If keys are lost, the member must inform minciospace_ immediately. If it can be clearly proven that the member has not

properly locked the doors required for access, the member shall be liable for any damage/theft incurred.

If the member is the last to leave the minciospace_ premises, it must be ensured that all doors are properly locked, all windows are closed and all lights and other electronic devices are switched off.

(8) The member must use electricity and water sparingly. The use of powerful energy consumers (air conditioning, radiant heaters, etc.) requires the consent of minciospace_. A prolonged, wasteful use of resources shall entitle minciospace_ to pass on the additional costs incurred.

(9) The member may use the outdoor areas, but all exits and entrances as well as escape routes must remain clear.

(10) The usage period Monday to Friday from 08:00 to 21:30 and Saturday and Sunday from 08:00 to 18:00 must be observed. Use of the rented rooms is no longer permitted after 21:30 or 18:00 in order to avoid disturbing the general public and the neighbourhood.

(11) The member undertakes to respect and comply with the "House Rules" including the "Code of Conduct".

§ 4. COMPENSATION FOR DAMAGES, LIABILITY EXEMPTION

(1) The member shall be liable for any damage to the rented property caused by him/herself or his/her employees. The members shall also be liable for their visitors, customers or suppliers if the damage results from a lack of control or supervision of the mentioned persons. The member shall immediately be obliged to compensate minciospace_ for this damage fully.

(2) The member shall also be liable to minciospace_ for all damages incurred by minciospace_ as a result of a breach of duty in accordance with these GTC, in particular § 3, individual contractual agreements or the law, in particular also for loss of profit and consequential damages (e.g. failure to cancel the reserved rooms on time).

(3) The Member shall indemnify minciospace_ against liability in the event of a claim being asserted against it on account of a breach of one of the obligations set out in § 3 or any other breach of applicable law by the Member at minciospace_'s first request. In particular, the minciospace_ contract partner undertakes in this respect to bear all costs, in particular legal fees, court costs and compensation costs, incurred by minciospace_ in this connection.

§ 6. DURATION AND TERMINATION OF MEMBERSHIP IN INTERIM USE

(1) Membership Flex I Solo Artist or Ensemble: Membership runs for an entire year (12 months) and always begins on the 1st day of the respective calendar month. It is automatically renewed unless it is cancelled at least one month before the end of the membership year.

Membership FIX I Solo Artist and Ensemble: Membership is concluded for an indefinite period of at least 6 months, with a notice period of one month.

Membership Arbeitskreis: Membership runs for one calendar year (January to December) and can be cancelled with at least one month's notice at the end of December. It is automatically renewed if it is not cancelled at least one month before the end of the membership year.

(2) Cancellation by minciospace_ shall be made in writing to the member if the interim use ends due to changed legal provisions or economic parameters that make continued operation impossible. The notice period for cancellation shall be one month. Any annual fees shall be refunded on a pro rata basis (with the exception of Arbeitskreis membership).

(3) The contract ends automatically upon the death of the member or if minciospace_ is permanently prevented from providing the services under the contract through no fault of its own.

(4) The contract may be cancelled by minciospace_ at any time without notice for good cause. Good cause shall be deemed to exist in particular, but not exclusively, if:

- a) The member violates provisions of the GTC and does not remedy this violation despite a reminder and the setting of a grace period in accordance with the relevant contractual provisions;
- b) the member does not make payments due within the set payment terms;

§ 7. PAYMENT MODALITIES

(1) The respective membership fee is payable monthly (FIX membership) or annually (FLEX membership, Arbeitskreis membership) in advance. Additional services (e.g. reduced trial option for FLEX membership) are invoiced collectively and are due 14 days after invoicing.

(2) In the event of delay of payment by the Member, minciospace_ shall be entitled to demand immediate payment of all services and partial services rendered under other contracts concluded with the Member. Furthermore, minciospace_ is not obliged to provide further services until the outstanding amount has been settled (right of retention)

§ 8. EXCLUSION OF LIABILITY

(1) To the extent permitted by law, minciospace_ shall only be liable for damages other than those resulting from injury to life, limb and health insofar as these are based on wilful intent or gross negligence on the part of minciospace_, its legal representatives or other employees or assistants. Any further liability for damages is completely excluded. minciospace_ shall in particular not be liable to the member for loss of profit or income, the loss of equipment or other items brought along, for

third-party claims, indirect or consequential damages, or for consequential harm caused by a defect.

(2) There is no theft insurance on the part of minciospace_ Betriebs GmbH.

§ 9. DATA PROTECTION

(1) minciospace_ uses the data provided by the member (title, name, address, e-mail address, telephone number, bank details) in accordance with the provisions of Austrian data protection law.

(2) The Member agrees that his/her personal data, such as name/company name, profession, date of birth, company register number, powers of representation, contact person, business address and other addresses of the contractual partner, telephone number, e-mail address, bank details, credit card details, VAT number may be used for the purpose of fulfilling the contract and supporting the Member as well as for minciospace_, for example for sending offers, advertising brochures and newsletters (in paper and electronic form), as well as for the purpose of referring to the existing or previous business relationship with the member (reference) (automated) to be determined, stored and processed.

(3) The member agrees that electronic mail may be sent to him/her for advertising purposes (Newsletter) until cancelled. This consent can be revoked at any time in writing by sending an e-mail to the contact details provided.

§ 10. CONFIDENTIALITY

(1) The parties shall treat all personal, business, financial and other confidential information of the other party which comes to their knowledge in the course of the contractual relationship as strictly confidential and shall not disclose it to third parties unless (i) they are obliged to do so by mandatory statutory provisions or (ii) a legally binding court or administrative order or (iii) the relevant information is already in the public domain.

§ 11. FINAL PROVISION

(1) minciospace_ shall be entitled to amend these General Terms and Conditions and all documents at any time. minciospace_ shall give reasonable notice of any amendments. The Member shall have the right to object to the amendment. If the member does not object to the amended terms and conditions within one month of notification, they shall become part of the contract. In the event of an objection, minciospace_ shall be entitled to terminate the contract at the time at which the amended or supplementary terms and conditions are to come into force.

(2) Otherwise, amendments or additions to these terms and conditions and the contract must be made in writing. This also applies to the cancellation of the written form requirement.

(3) If a clause of these General Terms and Conditions is ineffective or incomplete, the entire contract shall not be ineffective. Rather, the ineffective clause shall be replaced by a clause that is effective and comes closest to the economic purpose of the ineffective clause. The same shall apply when closing a loophole that requires regulation.

§ 12. APPLICABLE RIGHT / LEGAL VENUE

(1) The law of the Republic of Austria shall apply to the exclusion of the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods. Mandatory provisions of the country in which the member has its habitual residence shall remain unaffected.

(2) The place of fulfilment shall be the registered office of minciospace_. For any legal disputes arising from the legal relationship between minciospace_ and the member, the parties agree on the exclusive jurisdiction of the competent court at the registered office of minciospace_. Notwithstanding the foregoing, minciospace_ shall be entitled to sue the Member at its general place of jurisdiction.